

# Le groupe Pélican s'engage dans une démarche d'économie circulaire

Publié le 14/06/2021 à 09:38 ◉ Lecture 1 min



© Melinda Nagy / Adobe Stock

Le [groupe Pélican](#), dont le patrimoine immobilier est estimé à plus de 70 M€, souhaite renforcer ses actions de développement durable. A la fois investisseur patrimonial, promoteur et développeur foncier, il a signé à cet effet un partenariat avec [Socotec Immobilier Durable](#) pour déployer le nouveau label d'économie circulaire Ecocycle sur ces futurs projets immobiliers. Ce label permet la reconnaissance des actions en faveur de l'économie circulaire pour tous les projets de construction ou de réhabilitation. Il repose sur quatre enjeux : l'éco-conception, l'économie responsable, le réemploi des matériaux et le recyclage des déchets.

Socotec Immobilier Durable accompagnera également le groupe Pélican en tant qu'assistant à maîtrise d'ouvrage, notamment pour veiller à l'intégration des exigences NF Habitat HQE fixées par le référentiel Cerqual.

« L'économie circulaire est devenue un véritable objectif national », explique [Rubin Derhy](#), cofondateur du groupe Pélican. « Le modèle traditionnel de développement linéaire qui consistait à produire, consommer et jeter n'est plus approprié aux défis environnementaux du XXI<sup>e</sup> siècle. Le partenariat avec Socotec Immobilier Durable sur le label Ecocycle permettra d'optimiser l'utilisation des ressources naturelles et de réduire les déchets produits afin de réduire l'empreinte carbone et les émissions de gaz à effet de serre de nos projets immobiliers. »